

ものづくり最前線！！

2017年7月号

【今月のごあいさつ】

5月26日(金)・6月23日(金)の2日間、愛知みずほ大学にて、特別講義をさせていただきました。先生ならびに学生の皆様、貴重な体験誠にありがとうございました。お話をさせていただいた内容は、1日目に簡単な会社紹介から、中小企業の現状、インターンシップの取り組み、インターンシップのメリット等の話から、弊社二宮の当時の就職活動や、働いて感じたこと、今までのインターンシップ生との関わりなどの報告をさせていただきました。

二日目は、商社の必要性？メリット・デメリットは！と、商社が生き残るには？強みを生かすには、弱みを打ち消すには！というテーマで、5グループの学生に討議した内容を、報告していただきました。学生目線の新鮮な、とても学びある報告で、充実した2日間となりました。



〈愛知みずほ大学〉

【ものづくりトピックス】

Amazon Alexa(Echo)

Amazon製の音声認識システム「Alexa」が内蔵されていて、「Alexa」と話しかければ反応。天気や、音楽を流す。USBガスの高級ホテルにもこの夏導入。ゲストは室内の照明や、テレビの制御などが音声で可能。「Siri」を自社製品のみで使用するAppleに対し、Amazonはサードパーティに「Alexa」を公開。その結果、Amazon以外の会社がAlexaを内蔵したテレビや冷蔵庫などを続々と発売予定。運転中スマホが利用できないドライバーにとっても心強い。冬の寒い朝「Alexa、7時半にスタートするから」と伝えておけば、暖気運転して車内も暖めてくれる。気になるニュースだけをクリップし、運転中読みあげる。「Alexa」搭載費用は無料なので、Amazonにとって直接の売上はない。が、世界に存在する12億台の四輪車の何%かに搭載されるとしたらその影響力は絶大。冷蔵庫、自動車、あらゆるものに搭載され始めた「Alexa」が私たちの生活にどんな影響を及ぼすのか興味深い。2017年はAlexaをはじめとする音声アシスタント機器の動向に注目だ。



【会社案内】

有限会社パール金属

所在地：名古屋市中区大須 4-15-34

電話：052-251-0753 / FAX：052-241-1620

事業内容：機械工具・工作機械・工場用設備用品、

産業機器などの卸販売

分電盤・配電盤用のオリジナル钣金部品の販売、

環境設備商品の卸販売

企業理念：「豊かさの創造」

1. 顧客・取引先・関わるすべての人々に、豊かさと安心をもたらせる、輝く企業を目指します。
2. 共に働く人々が、誇りや、やりがいを持ち続け、心豊かになれる企業を目指します。

お問い合わせ：info@pro-kogu.com

社長ホットライン：090-2928-3231（お客様相談窓口：堀口）



【上前津ウォーカー】

♪ あんどいゅ♪

大須内にあるかき氷専門店「あんどいゅ」

こちらは一年中、かき氷を販売しているお店です。

場所は天津通り沿いの、合点承知ビル地下1階にあります。

メニューは「くろみつみるくきなこ」や「しおきやらめる」などから、メジャーな「まっちゃ」や「いちご」など、季節によって色々変わる、メニュー豊富なかき氷専門店です。口の中ですぐに消えてしまうふわふわのかき氷と、エスプーマでふわふわ泡になったソースを、一緒に絡めて食べると、とってもおいしいです！！

お近くにお寄りの際は是非、足を運んでみてください♪

[住所]

名古屋市中区大須 3-30-25

合点承知ビル地下1F

[営業時間]

11：00～20：00(火曜定休)



【今月の売れ筋商品】

シャネット

夏の暑さ、熱中症対策にうってつけ！！

外から見えにくく、中からは見えやすい！！

エアコンの効きが良くなります！！

♡室内温度を約3℃下げる効果あり！省エネや節電対策にも期待できます♪

♡冬は、暖房で温めた部屋の中の空気を、外に逃しにくくする効果があります★



SEKISUI シャネット

93cmX200cm (2枚組)

価格:7,700円(税込)

※片板硝子・刷りガラス・網入りガラス・合わせガラス・複層ガラス・熱反射ガラス(ミラーガラス)・有機ガラス・傷、割れのあるガラス、には使用出来ません。

【歴史に学ぶ生き様】

クリス・ガードナー

ホームズから億万長者。この物語は、映画にもなった、2006年公開の『幸せのちから』。23歳で結婚したが、貧しい生活に妻は逃げる。ある日、真っ赤なフェラーリが悠然と走り去り、どうすればあなたにみたいになれるか？を聞き、株取引で儲かると知る。仕事を辞め、仲買業のディーン社のインターンシップに申し込み、訓練プログラムに参加する事にしたが、手違いから受講できなくなる。不運が続きで、当時の交際相手が息子を連れて出て行ってしまう。その後、トレーニングプログラムを受けるも、給料がでないため生活費がない。ホームズをしながら懸命に勉強し、激しく働いた。1日200本の電話をかける目標を掲げ、顧客に連絡をとり続けた。苦労が実り正社員として雇われる。そこへ交際相手に戻って来たが、息子を置いて再び去った。父子家庭の道を受入れ、息子とホームズとして暮らす。やがてトップセールスにのし上がり、多額の収入を得る。その後、会社を起し証券会社のオーナーになり、さらに大きな成功を手に入れた。ホームズからでも億万長者になれることを教えてくれた。



【今月のビジネスコラム】

「招き猫の由来」

(有)がんばれ社長：武沢信行氏



貧しい禅寺があり、この寺の和尚さんは大の猫好きで、粗末な自分の食事を猫に与えるほど可愛がっていた。あまりに貧しいので猫に向かってグチを言いました。「おい猫よ、もしお前が私に恩を感じるなら、何か果報をもたらしてみよ」。猫は何も答えません。何か月か経ち、数人の武士が来ました。「前を通りすぎようとしたら、猫がうずくまり見上げてしきりに手招きしておく。その様子が不審なので尋ね入った。しばらく休憩させよ」。歓迎し、三世因果(過去・現在・未来の因果関係)の説法をした。武士は大いに感銘、仏教に皈依したいと申出た。武士の名は江州彦根の城主、井伊直孝。初代・井伊直政に次ぐ二代目彦根城主で、後に安政の井伊直弼大老が生まれている。この時から井伊家の江戸における菩提寺はこの寺に決まった。吉運が開き、莫大な寄進が寄せられた。猫はやがて死にました。猫のために墓を建て、後生の為にこの猫の姿を再現した「招福猫」(招き猫)を作り、家内安全・商売繁盛・心願成就を祈念するシンボルとしました。これが「豪徳寺」招き猫の由来です。(諸説あり)

【社員の声】

門奈美和(2012年入社)

6月14日に今年3回目の合同企業説明会に参加しました。学生の来場者数は、4月・5月に開催された合同企業説明会に比べると全体数は増えていましたが、私たちブースの周りは何故か？閑散としていました。弊社のブースに着席してくれた学生も、以前と比べてはかなり少なかったです。その中でも着席してくれた学生は、皆さんしっかりと話を聞いてくれて、その後に開催した弊社の会社説明会にも参加してくれました。事務志望の学生がほとんどでしたが、弊社の働き方など説明していく中で、営業にも興味が湧いた！と言って下さる学生が多数みえて、とても実りある会社説明会でした。選考に進む学生が沢山いるので、しっかりと学生から選ばれる企業になるよう取り組んでいき、出会いを大切にします。また、4月・5月の合同企業説明会に参加してくれた学生の中から、2名の方が弊社への入社を決めてくれました。それぞれタイプの異なる二人なので、お互いがどう個性を伸ばして、成長してくれるのか、来年4月の入社が、今からとても楽しみです。

